

Datenschutzhinweise und Nutzungsbedingungen

Bei der Nutzung der Plattform KOMO (KOoperations-MOoodle) werden Ihre Daten von der Universität Paderborn entsprechend den Vorgaben der EU-Datenschutzgrundverordnung (DS-GVO) verarbeitet.

Die Details der Verarbeitung beschreibt die KOMO-Datenschutzerklärung (https://www.uni-paderborn.de/fileadmin/imt/datenschutz/KOMO/KOMO_Datenschutzerklaerung.pdf).

Für die Nutzung von KOMO müssen Sie (gemäß Art. 6 Abs. 1 UAbs. 1 lit. a) DS-GVO) in die damit verbundene Datenverarbeitung einwilligen. Diese Einwilligung kann jederzeit widerrufen werden, nach einem Widerruf werden Ihre Daten in KOMO gelöscht.

Durch den Widerruf wird die Rechtmäßigkeit der bis dahin erfolgten Verarbeitung nicht berührt. Ohne diese Einwilligung ist keine KOMO-Nutzung möglich. Darüber hinaus entstehen aus der Verweigerung der Einwilligung keine Konsequenzen.

Mit der Nutzung von KOMO akzeptieren Sie zudem die KOMO-Nutzungshinweise (https://imt.uni-paderborn.de/fileadmin/imt/datenschutz/KOMO/KOMO_Nutzungshinweise.pdf).

sowie die Nutzungsordnung des Zentrums für Informations- und Medientechnologien (IMT) der Universität Paderborn (<https://digital.ub.uni-paderborn.de/hs/download/pdf/1262383>).

Privacy policy and terms of use

When using the KOMO (KOoperations-MOoodle) platform, your data will be processed by the University of Paderborn in accordance with the requirements of the EU General Data Protection Regulation (GDPR).

The details of the processing are described in the KOMO Datenschutzerklärung / Privacy policy (https://www.uni-paderborn.de/fileadmin/imt/datenschutz/KOMO/KOMO_Datenschutzerklaerung.pdf).

In order to use KOMO, you must consent (pursuant to Art. 6 para. 1 UAbs. 1 lit. a) DGPR) to the associated data processing. This consent can be revoked at any time, after a revocation your data will be deleted in KOMO.

The revocation does not affect the lawfulness of the processing carried out until then. Without this consent, KOMO use is not possible. Furthermore, no consequences arise from the refusal of consent.

By using KOMO, you also accept the KOMO terms of use (https://imt.uni-paderborn.de/fileadmin/imt/datenschutz/KOMO/KOMO_Nutzungshinweise.pdf).

as well as the usage regulations of the Center for Information and Media Technologies (IMT) of the University of Paderborn (<https://digital.ub.uni-paderborn.de/hs/download/pdf/1262383>).